



Programme d'excellence
professionnelle

PROGRAMME D'EXCELLENCE PROFESSIONNELLE

(Re)penser les intersections entre l'identité de genre des personnes trans et les handicaps en contexte francophone

Date : 17 janvier 2018
Salle : Multimédia 2E106
Heure : 12 h à 13 h (HE)

Info : **Isabelle Charbonneau**
613 562-5800, poste 8557
ou cnfsmft@uottawa.ca

CONFÉRENCIER



Alexandre Baril

Professeur

Université d'Ottawa, École de service social

On retrouve, parmi les populations trans (incluant les personnes transsexuelles, transgenres, non binaires, bigenrées, agenres, bispirituelles, etc.), une forte prévalence en termes de handicaps et de maladies chroniques. Par exemple, selon les études quantitatives les plus importantes menées à ce jour aux États-Unis et au Canada, il y aurait respectivement 39 % et 55 % des personnes trans américaines et canadiennes qui ont également un handicap ou une maladie chronique. Dans le premier échantillon des jeunes trans interviewé-es (N=24) au Québec au sein d'un projet de recherche dans lequel Alexandre Baril est impliqué, 71 % des jeunes trans sont aussi handicapé-es. Or, en dépit de ces statistiques significatives, jusqu'à présent, les travaux s'intéressant aux intersections entre l'identité de genre des personnes trans et les handicaps (et entre les études trans et les études du handicap) demeurent extrêmement rares, voire absents de la francophonie. Cette communication vise à mieux comprendre ces intersections et ces lacunes dans les recherches.

Hiver 2018



MISE À JOUR

Derniers développements en recherche, en théorie ou en pratique



DÉMYSTIFICATION

Description ou explication d'une thématique peu connue



SUJET DE L'HEURE

Regard sur une question d'actualité



CONSORTIUM NATIONAL
DE FORMATION EN SANTÉ

Volet Université d'Ottawa



FORMATION
CONTINUE
EN SANTÉ

cnfs.ca/formations